

Finanzspritze für den FC Niederwinkling

Der FC **Niederwinkling** hat im Rahmen seines Festwochenendes im Juni doppelt Grund zur Freude – denn neben dem Fest zum 60-jährigen Bestehen konnte er sich auch noch über eine Spende von der Raiffeisenbank Straubing in Höhe von 1000 Euro freuen.

„Wir freuen uns sehr über die Finanzspritze der Raiffeisenbank Straubing“, sagte Emanuel Edsperger, Sponsorenbeauftragter des FC Niederwinkling. „Dank dieser können wir nicht nur neue Fußbälle anschaffen, sondern auch die Ausbildungskosten für die Jugendtrainerausbildung finanzieren“, dankte Josef Stadler, erster Vorstand, bei der Spendenübergabe. „Sportvereine ermöglichen nicht nur den Aktiven die Ausübung



ihres Sports, sie fördern auch das gemeinschaftliche Zusammenleben in unserer Region. Zwei sehr gute Gründe für uns, die wertvolle Arbeit solcher Vereine immer wieder zu unterstützen“, meinte Kundenberaterin Helena Decker bei der Spendenübergabe. – Bild: Helena Decker (Mitte) von der Raiffeisenbank Straubing übergibt die Spende an Josef Stadler (rechts) und Emanuel Edsperger. Foto: Neuburger